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REQUERIMENTO Nº 253 /2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à Sra. Adriana Cristina de Ferreira 

Andrade Presidente do Sindicato, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a 

esta Edilidade, o que segue: 

 

 Se a Sra. Adriana Cristina de Ferreira Andrade, Presidente do Sindicato, deu 

entrada em processo junto ao Ministério Público para apuração os cerca de 200 

mil reais a menos constatado nas contas durante o período em que o ex 

presidente Sr. Amaro e do ex-tesoureiro, bem como do extravio detectado de 

todos os documentos contábeis relativos ao período entre abril de 2011 a junho 

de 2012 conforme noticiado por ela no informativo de março de 2013 do 

Sindicato. (anexo) 

 Quando e onde foram e são publicados os balancetes e balanços financeiros do 

sindicato? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Por ser este o assunto de interesse de todos os funcionários Públicos 

municipais e para mais informar e esclarecer de como está caminhando o processo 

junto ao Ministério Público, caso tenha sido dado entrada. 

Acreditamos que em breve estaremos atualizados com o assunto 

acima questionado, para que possamos informar a todos os funcionários públicos 

municipais. 

Gabinete da Ver Rita de C. S. Bergamasco, 07 de Outubro de 2013.  

Ass.) VEREADORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

VEREADOR DAVI HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado Nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de outubro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


